

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul ”Pengaruh Model Pembelajaran *Quantum Teaching* terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Fluida Dinamis Kelas XI RPL Semester Ganjil di SMK Negeri 1 Patumbak T.P.2016/2017” disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Ibu Dr. Rita Juliani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal sampai dengan selesainya penulisan skripsi. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ridwan A.Sani, M.Si, Bapak Dr. Karya Sinulingga, M.Si, dan Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Ratelit Tarigan, M.Pd dan Bapak Muhammad Kadri, S.Si, M.Sc selaku dosen Validator yang telah memberikan masukan dan saran-saran untuk melakukan penelitian. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan motivasi dan saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Dr.Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan MIPA Unimed, Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku ketua jurusan Fisika, Bapak Drs Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku ketua prodi Pendidikan Fisika dan seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda Drs. Harta Harahap dan ibunda Eva Rianti Ritonga yang telah membimbing dan mendidik penulis dengan

kasih sayang, bantuan, doa, spiritual, materi dan penguatan selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini serta saudara kandung penulis Kakak Harianti Maya Pada, S.Pd beserta Adik-adik Yahdi Putra Tama dan Farada Aulia yang telah memberi dukungan dan motivasi kepada penulis. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada keluarga besar SMK Negeri 1 Patumbak yaitu Ibu kepala sekolah Hj. Hafrida Hanum, S.Pd, M.Pd, Bapak Muhyiar, S.Pd selaku Wakabid Kurikulum, Ibu Melva Nopida, S.Pd selaku guru mata pelajaran Fisika, dan siswa-siswa kelas XI RPL 1 dan XI RPL 2 yang telah membantu penulis dalam penelitian. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Laina Miska yang telah membantu dalam melakukan penelitian. Ucapan terima kasih kepada Fisika Dik B 2012 sebagai sahabat seperjuangan dan keluarga dari awal perkuliahan hingga penyelesaian skripsi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Yunianti P, S.Pd, Rosiqoh, dan Tiara Mahdalena sebagai sahabat yang telah memberi doa, semangat, canda tawa dan motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Laina Miska, Felisa Irawani, Dian Mentari, Rosita, sahabat satu doping yang memberikan semangat dan motivasi dalam penyelesaian skripsi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Januari 2017

Penulis,

Suci Hardianti